

宇美町の炭坑の歴史を学びました ～宇美小学校ぼた山にぎりが給食で登場しました～



宇美町の歴史をかみしめました

10月18日(木)に、宇美小学校の給食においてぼた山にぎりが登場しました。当日は、宇美町が昔石炭でにぎっていたことを知らない子どもたちのために、炭坑で働いていたことのある菅明宣さんを講師にお招きし、給食の前に、当時の様子を写真などを紙芝居形式で見せながら、説明されました。初めて石炭を見た子ども達は興味津々でした。

ぼた山とは、質の悪い石炭に混じってきた岩石が取り除かれ、これらのものを捨ててできた山です。今回の給食では、宇美町の歴史を知るための給食として、このぼた山をイメージし、黒ゴマをまぶした「ぼた山にぎり」が出されました。子どもたちは、おいしい大きなおにぎりをほおぼりながら、宇美町の歴史や炭坑について考えていました。

人権の花を育てた小学生に感謝状が贈られました!! ～「人権の花」運動の表彰と人権教育授業が行われました!～

10月17日(水)に宇美町人権擁護委員が原田小学校を訪問し、人権の花ひまわりを育て、人権思想の普及に協力してくれた3年生の児童に、感謝状と記念品を贈呈しました。また、人権擁護委員により、人権啓発ビデオを使った人権教育が行われ、児童たちは熱心に耳を傾けていました。

この事業は、主に小学生を対象とした啓発運動で、昭和57年度から実施されています。配布された花の種子、球根などを、児童が協力しながら育成することを通して、協力、感謝することの大切さを学ぶとともに、情操を豊かにし、やさしい思いやりの心を体得させ、人権思想をはぐくむことを目的としています。



(上) 熱心にひまわりを育ててくれた3年生に感謝状が贈られました

(下) 人権擁護委員のお話を真剣に聞いていました

明治バイソン・ひばりが丘チェリオが優勝に輝きました!! ～糟屋郡ソフトボール大会～



ABパートで優勝した明治バイソンの選手達

第19回糟屋地区ジュニアソフトボール大会が糟屋地区ソフトボール協会主催で、9月23日(日)に新宮町の杜の宮グラウンドで行われました。

糟屋郡内から16チームが出場し、AB・CDパートで熱戦が繰り広げられ、ABパートでは明治バイソン、CDパートではひばりが丘チェリオと宇美町スポーツ少年団所属のチームが優勝しました。



CDパートで優勝したひばりが丘チェリオの選手達

男らしい熱戦が繰り広げられました!! ～子ども会相撲大会が開催されました～

10月7日(日)に、子ども会相撲大会が行われました。20の行政区から38チームが参加し日ごろの稽古の成果を発揮しました。

試合結果は、総合優勝が炭焼二区Aチーム、総合準優勝は下宇美区Aチームでした。

当日は、晴天に恵まれ汗ばむほどの陽気の中、熱戦が繰り広げられました。ひとつひとつの取り組みに観客席からは大歓声が飛び交い、手づくりの横断幕を準備する等、応援にも熱がこもっていました。

相撲を通じて心と体を鍛え、地域の方々からの指導で稽古をすることで、子どもたちは大きな成長をしたことと思います。



のこった!のこった!

わきあいあいとプレーしました!! ～町民球技大会が開催されました～

10月21日(日)に 町内のグラウンド、体育館において、町民球技大会が開催されました。

当日は、117チーム、約1,000人が参加し、秋晴れの中、それぞれの競技を楽しみました。



ナイスバッティング!

◎ソフトバレーボール

(男子30歳未満)
《住民セAパート》
優勝 ひばりが丘二
準優勝 炭焼二
《住民セBパート》
優勝 上の原
準優勝 下宇美
(男子30歳以上)
《宇美南中Cパート》
優勝 桜原
準優勝 障子岳
《宇美南中Dパート》
優勝 福博中央
準優勝 福博鎌倉

《南町民セEパート》
優勝 原田下
準優勝 辻荒木
(女子30歳未満)
《住民セFパート》
優勝 障子岳
準優勝 上河原
《住民セGパート》
優勝 飛獄三
準優勝 下宇美
(女子30歳以上)
《宇美南中Hパート》
優勝 宇美東
準優勝 四王寺坂一

《宇美南中Iパート》
優勝 下宇美
準優勝 炭焼二
《南町民セJパート》
優勝 明治町
準優勝 神 hands



◎壮年スローピッチソフトボール

《宇美中Aパート》
優勝 山の内
準優勝 大谷
《宇美中Bパート》
優勝 炭焼二
準優勝 四王寺坂一
《宇美商業Cパート》
優勝 井野・新井野A
準優勝 鎌倉

《宇美商業Dパート》
優勝 ひばりが丘二
準優勝 下宇美
《宇美南中Eパート》
優勝 貴船A
準優勝 辻荒木
《宇美南中Fパート》
優勝 神 hands
準優勝 貴船B
《寺浦Gパート》
優勝 四王寺坂二
準優勝 炭焼一

己との戦い!! ～第60回宇美八幡宮秋季奉納弓道大会～



町弓道部の中嶋先生

静寂の中、矢を放つ音が響いていました

10月7日(日)、町立弓道場において、第60回宇美八幡宮秋季奉納弓道大会が、秋晴れのもと開催されました。

この大会は、宇美八幡宮主催、宇美町体育協会弓道部の協力により行われ、町内外から109名の弓道愛好者が参加し、日頃の成果を発揮しました。

その結果宇美町では、女子の部で入江百代さんが第3位に入る活躍を見せました。